

CÁMARA DE DIPUTADOS MESA DE MOVIMIENTO	
	2 4 AGO 2020
Recit	
Exp. N°. 39 852	

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse una rápida investigación sobre los motivos de los reiterados incendios en la zona de los cañaverales de Las Toscas, ciudad del departamento General Obligado, que se vienen repitiendo desde hace por lo menos dos años.

Carlos del Frade Diputado Provincial.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La repetición de los incendios en la zona de los cañaverales de azúcar en la ciudad de Las Toscas, en el departamento General Obligado, no solamente genera fastidio y preocupación en la población sino también un profundo hartazgo.

No es posible que todavía se no hayan individualizado los responsables de estos hechos siempre vinculados a las pequeñas explotaciones de la caña de azúcar y al cerrado ingenio de esa localidad.

La última noticia es del martes 18 de agosto de 2020 en la chacra de 20 hectáreas del productor agropecuario, Marcelo Paredes.

Se trata, del cuarto cañaveral consecutivo que queman en ese sector en el término de dos meses.

En tanto se supo que Paredes, que se hizo cargo el pasado 14 de agosto de agosto de dicho cañaveral y le transfirieron alrededor de 20 hectáreas de caña nueva de segundo corte. El productor aclaró además que la caña estaba vendida para alimentos de animales vacunos. Lo que le significó una pérdida económica de más de cinco millones de pesos.

Las chacras están ubicadas entre los barrios Juan Perón y San Isidro Este de Las Toscas. Para combatir los incendios, trabajaron los bomberos voluntarios de esa localidad, a cargo del jefe de cuerpo Ariel Alejandro Aquino y del subjefe Maximiliano Delssín. También colaboraron los uniformados de la comisaría quinta a cargo del comisario supervisor Marcelo Bertrand, que tuvieron que desalojar todo un sector del barrio San Isidro. Puesto que el fuego se extendió al campo del señor Pachu Snaider y las lenguas de fuego amenazaban con llegar a las precarias viviendas.

"Para los lugareños, no hay ninguna duda, que los incendios que se vienen produciendo, son intencionales", repitieron las distintas crónicas periodísticas.

Por eso es fundamental que se produzca una investigación desde las áreas provinciales del gobierno para determinar los autores intelectuales de estos incendios que, además, se repiten desde hace dos años.

Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade Diputado Provincial.